

キラキラきらめく ⑰

亀川 ちひろさん

かめがわ ちひろ 26歳 落合町阿部

小さい頃からテレビ制作に携わりたと思っていたちひろさんは、吉備ケーブルテレビ(株)で働いています。「取材に行ったときなど、『かめちゃん』と呼んでもらえることが嬉しいです」と話します。

学生時代からピアノと合唱に取り組み、今は市内の合唱サークルで活動しています。「音楽を通じてたくさんの思い出ができて幸せです。現在サークルのメンバーを募集中です」。

昔遊んだ場所など、風景が変わらない高梁が好きなたちひろさん。休みの日は県内の神社や寺を巡っているようで、「落ち着く空間であり、心機一転できる場所なんです」とのこと。

目標を尋ねると、「将来に向けて料理ができるように頑張りたいです。そして、祖父母を見習って長生きができたらいいな」と笑顔で話してくれました。



児島虎次郎を偲ぶ絵画展

市内の小中学校から寄せられた児童生徒の作品から約200点を展示します。各学年から1点の「児島賞」など受賞作品を選び表彰します。

- 会場 成羽美術館 多目的展示室
- 会期 平成30年1月6日(土)～2月4日(日)まで
- 休館日 月曜日(ただし平成30年1日8日は開館し、翌日休館)
- 開館時間 午前9時30分～午後5時(入館は午後4時30分まで)
- 入館料 本展のみ観覧の場合は無料(喫茶入口よりご入場ください)

☎成羽美術館 ☎(42)4455



すくすくすくすく

▼今年も残すところあと2週間となりました。師走とはまさに字の如く、12月の日々は過ぎ去るよう感じます。この時節になると、気持ち先走り落ち着かず、日ごろはすんなりできることも、上手くないかないことがあります。もしかすると少し集中力を欠いているように感じてきていますので、気を引き締めなければなりません。

▼先日、車のタイヤをスタッドレスタイヤに交換しました。皆さんご存じだとは思いますが、スタッドレスタイヤは雪道・凍結した道路を走るのに適したものです。高梁地域も、積雪・路面の凍結による事故の可能性も高くなりますので、スタッドレスタイヤへの交換をお勧めします。また、これからの季節はインフルエンザが猛威をふるう季節になります。予防接種に加え手洗いうがいをして、安全に、そして元気にこの冬を過ごしましょう。

▼広報紙を作成し始めて9カ月、多くの市民の方に協力していただき無事発行ができています。感謝の気持ちでいっぱいです。この気持ちを忘れずに、来年も市内各地へ取材に行き、そこで出会う皆さんの声を聞きながら、手に取り読んでもらえる広報紙を作ることができるよう励みたいと思っています。皆さん健康に気をつけて、よいお年をお迎えください。

(高岡裕希)

